



UniBrauTechnik e.V.

Mit unserer mobilen Brauanlage zeigten wir am 7. Okt. 2018 die handwerkliche Kunst des Bierbrauens beim Kreiserntedankfest am Tag der offenen Tür auf dem Gelände der Landwirtschaftlichen Lehranstalt des Bezirks Oberfranken.

Bier wurde zur Verkostung ausgeschenkt. Interessierte konnte sich über den Brauprozess und die Rohstoffe informieren.

Impressionen:



Ausstellung der Rohstoffe zum Bierbrauen (Bild Dr. Frank Hilbrig)



Mahlen vom Malz in der Kornmühle (Bild Dr. Frank Hilbrig)



Maischekochen mit der mobilen Brauanlage (Bild Dr. Frank Hilbrig)

Bilder: Dr. Frank Hilbrig
Text: Dr. Andreas Kokott